



Objektivität durch Therapieviefalt

Die Martini-Klinik hat es sich zur Aufgabe gemacht, eine Vielzahl an etablierten Therapieformen anzubieten. Damit der Behandlung des Prostatakarzinoms erfolgreich und gezielt begegnet werden kann. Zur Anwendung kommen nur bewährte Therapien unter Einbeziehung modernster Planungs- und Behandlungstechnik. Daher bieten wir neben der radikalen Entfernung der Prostata auch die Brachytherapie an, eine Strahlentherapie von innen. Dazu gehört die Seed-Implantation, bei der kleine, radioaktive Partikel in die Prostata eingebracht werden. Beim HDR-Afterloading wird hingegen eine Hochdosisstrahlenquelle nur kurzfristig in die Prostata gesetzt. Die Spezialisten der Martini-Klinik bieten selbstverständlich auch die medikamentöse Therapie an. Sie informieren vertrauensvoll über die verschiedenen Therapiemöglichkeiten sowie ihre Vor- und Nachteile.

Flexibility through a broad spectrum of therapies

The Martini Clinic's aim is to offer a broad spectrum of well-established forms of therapy to successfully combat prostate cancer. Only well-established therapies and the most up-to-date planning and methods of treatment are used. Thus we offer, besides radical prostatectomy, two forms of brachytherapy - a radiation therapy from within the organ. This is known as seed implantation, during which small radioactive particles are introduced into the prostate. HDR afterloading, on the other hand, implants a highly-dosed source of radiation in the prostate for a limited time. Of course, the Martini Clinic specialists also offer treatment by means of medication. They give the patient reliable information about all therapy forms as well as their advantages and potential side-effects.